
 

令 和 ３ 年 ８ 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録  

 
 

 日 時  令和３年８月２６日（木）午前１０時００分～午前１１時３０分     
 

 

場 所 

 

扶桑文化会館 
 

 

出席者 

 

教育長       澤木貴美子 

 

 

生涯学習課長        仙田剛宏 

教育長職務代理者  加藤髙周  文化会館長        小川健 

                教育委員      松山信雄  学校教育担当主幹兼指導主事 

     教育委員      千田まち子             田口人士 

教育委員      江口夏世  学校教育課主幹         戸田知孝 

教育次長兼学校教育課長          学校教育指導員         大澤外美 

           志津野郁    

         
 

 
   

 

 

 

議 題 

 

 

及 び 

 

 

結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和３年度９月補正予算について             承認 

  （２）令和３年度８月要・準要保護児童生徒の認定について    承認 

  （３）就学指定校変更について                 承認 

 （４）後援依頼について                    承認 

 （５）当面の諸課題について 

 

  

 ３ 連絡事項   

 （１）外部評価委員会の報告について 

 （２）行事予定表について 

 

 

４ その他 

 

 

 
 

                                        

 

 

 

 

 



 

令和３年８月定例教育委員会会議録 

 

日時 令和３年８月２６日（木） 

                                                   午前１０時００分 

場所 扶桑文化会館 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

（１）令和３年度９月補正予算についてお願いします。 

それでは別紙１「令和３年９月定例会補正予算にかかる説明資料」をご

覧ください。９月１日から９月定例会が開催されます。この定例会に向け

た教育委員会関係の補正予算にかかる説明を各課よりさせていただきま

す。私からは学校教育課につきまして、説明させていただきます。 

先ず歳入について、国庫補助金になります。大型モニターを各小中学校

に配置する事業について、国庫補助金の学校保健特別対策事業費、これは

新型コロナウイルスの感染症対策の子どもたちの学習支援として交付決

定通知がありましたので、小学校費で２，６００千円、中学校費で１，４

００千円を計上するものです。 

次に基金繰入金になります。高雄小学校非構造部材耐震改修工事と扶桑

東小学校体育館改修工事に対する町債の充当率変更に伴い増額になりま

すので、学校教育施設建設基金繰入金８，９２７千円を減額するものです。 

次ページをご覧ください。歳出について、学校教育施設建設基金積立金

になります。各学校校舎等の老朽化に対応し、長寿命化を図る改修を実施

するため、５０，０００千円の積み立てを行うものです。 

次に、中学校費、教育振興費の平和教育推進事業費になります。これに

つきましては、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、式典の規

模が縮小されたため、この事業を中止したことにより４１０千円の減額に

なります。学校教育課からは以上です。 

続きまして、生涯学習課からお願いします。すべて新型コロナウイルス

感染症拡大防止に伴うものです。順に説明させていただきます。 

社会教育総務費の文化祭開催事業費では、文化祭中止により消耗品費４

２千円、文化祭舞台操作手数料７１千円の減額です。 

また、社会教育総務費の生涯学習推進事業費も、音楽祭、町民茶会中止

により、音楽祭舞台操作手数料１０６千円の減額、町民茶会会場設営手数

料３１千円及び町民茶会会場設営委託料２４２千円の減額です。同じく町



 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

 

教育次長 

 

 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

主幹 

 

 

 

 

 

指導主事 

 

 

教育委員 

指導主事 

主幹 

 

 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

教育長 

 

民茶会紅白幕借上料も５３千円の減額です。生涯学習課からは以上です。 

ご質問はありますでしょうか。ないようですので令和３年度９月補正予

算についてご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

次に（２）令和３年度８月要・準要保護児童生徒の認定についてお願い

します。 

それでは別紙２をご覧ください。今回の申請は、８月申請の準要保護児

童生徒５名です。認定要件区分につきましては、それぞれ記載させていた

だいていますのでご覧ください。先月までの報告分と今回の申請児童生徒

を合わせますと児童１２３名、生徒８０名、合計２０３名になります。認

定よろしくお願いします。 

ご質問等よろしかったでしょうか。ないようですのでこの件つきまし

て、ご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

 次に（３）就学指定校変更についてお願いします。 

別紙３をご覧ください。就学指定校変更、令和４年度高木西・福塚地区

の進学小学校について説明させていただきます。来年４月からの小学校就

学先の指定校変更を１名の方が申請されています。本来の就学校である扶

桑東小学校から山名小学校へ変更を希望されています。理由につきまして

は、中学校まで一緒に行ける小学校へ入学させたいということです。よろ

しくお願いします。 

ただ今就学指定校変更について説明がありましたが、何かご質問はあり

ますでしょうか。ないようですので、この就学指定校変更につきましてご

承認いただけますでしょうか。 

はい。 

 続きまして（４）後援依頼についてお願いします。 

後援について新規で１件の申請がありました。「全国一斉あそびの日キ

ャンペーン『ファミリーからだあそびフェスタ』あそんで創ろうこころと

からだ」について申請が出ております。［①の説明］なお、この団体は、

今年度「わっと楽々スポーツふそう」の事業で総合体育館において１つ教

室を実施しています。 

後援依頼についてご質問はありますか。ないようですのでご承認いただ

けますでしょうか。 

 はい。 

次に（５）当面の諸課題についてお願いいたします。 

別紙、扶桑町教育委員会８月当面の諸課題をご覧ください。 

 学校教育についてお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員 

 

教育次長 

教育委員 

 

教育長 

８月１３日に臨時校長会を開催し、委員の皆さんに既にお知らせしまし

た１２日の中学生の事案について報告させていただきました。各学校、夏

休みの出校日前でしたので、今後の生徒指導も含めた対応について話し合

いをしました。 

８月１４日に木曽川の水位が昭和５８年以来のかなり危険な状態にな

り、洪水警報に対して、初めて山名小学校の校舎２階と扶桑北中学校体育

館を避難所として開設しました。避難された方は山名小学校３人、扶桑北

中学校５人と多くはありませんが今後の課題も見つかりました。 

新型コロナ感染状況は、夏休みでの陽性者はこれまで小学校で７名、中

学校で１名の報告がありました。緊急事態宣言が明日発出されますが、学

校の生活様式がレベル２から３へ引き上げられるだろうと予想されます。 

９月実施予定の泊を伴う学校行事も再延期ということで、高雄小学校と

柏森小学校の野外学習がそれぞれ１０月に延期で日にちも決定していま

す。また、扶桑中学校の修学旅行も１２月に延期ということで日にちを調

整中ということです。 

明日の教育講演会につきましても中止ということですが、２年間中止に

なりましたが、来年の講師につきましては同じ人を予定しています。 

 次に生涯学習に移ります。 

 緊急事態宣言が出たため、明日から９月１２日まで、町内各施設閉館に

なります。愛知駅伝も中止になります。 

 続きまして報告・連絡事項です。 

 ７月３０日に愛知県市町村教育委員会連合会理事会が開催されました。

千田委員さんが出席されています。［千田委員より理事会内容の報告。］来

年度予算につきまして既に委員の皆様には６月に書面決裁していただき

ましたが、コロナ感染拡大に伴い、いろいろな費用が残っていますので、

各市町負担金を徴収する前に来年度予算につきまして、再度議決というこ

とで書面決裁のお願いがありました。 

愛知県町村教育長会議につきましては、８月１９日に東海北陸地区研究

協議会岐阜大会がオンライン参加しました。内容は、各町村における教育

の活性化を図るための施策ということで、６つの県の代表の発表がありま

した。［各町村の発表内容の紹介］私からは以上です。 

洪水の関係で、山名小学校と扶桑北中学校に避難所を設置されました

が、今回の雨で体育館の雨漏りはよかったですか。 

改善処理のおかげで全く被害はありません。 

今までは、町の避難所として体育館を使用していましたが、今回は洪水

ということで校舎２階使用ですが、収容人数は少ないですよね。 

今回の避難レベルは、高齢者と障がいがある人の避難勧告でした。また、



 

 

教育委員 

 

教育長 

 

 

教育委員 

教育長 

新型コロナの関係で体調不良だったらどうなるかなどの具体的な課題も

あり、今後、町と学校とも話し合いが必要です。 

中学校の事案については、地域の保護者からも聞いていますが丁寧な対

応がなされていたと感じています。 

ＳＳＷやスクールメンタルサポーターも待機しました。夏休み明けは、

特に子どもたちの様子には注意したいと思います。また、問題があれば、

扶桑町のガイドラインに沿った対応も考えられます。 

学校は、９月１日から登校予定ですか。 

今のところ、その予定です。［コロナ感染症拡大に伴う県の動向と対応

について説明］ 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

 

教育次長及び

各課長 

次に移りたいと思います。（１）外部評価委員会の報告についてお願い

します。 

別紙４をご覧ください。「扶桑町教育委員会事務点検評価報告書（令和

２年度事業）」です。目次１ページをご覧ください。この報告書は、法律

の規定に基づき、教育委員会は、毎年、その権限に属する事務管理及び

執行の状況について点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を作

成し、議会に提出するとともに公表することになっています。点検及び

評価に当たっては、教育に関し学識経験を有する者の知見の活用を図る

こととされて２名の委員により点検及び評価をいただきました。第１回

委員会は、７月１９日（月）に点検、資料説明及び質疑応答、第２回委

員会は、８月５日（木）に評価及び総評を行い、まとめた結果になりま

す。４ページ以降は各事業の内容及び評価になり、２９ページに事務の

点検及び評価のまとめになっております。令和２年度は、特に新型コロ

ナウイルス感染症の影響が多くの事業に影響がありました。予防対策に

努めながら進めた事業について説明を行い、点検評価をいただきました。

詳細は別紙になります。［別紙４説明］ 

ご質問はありますか。ないようですので次に移りたいと思います。（２）

行事予定表についてお願いします。 

別紙５をご覧ください。［別紙５にて行事説明。新型コロナ感染拡大に

伴う行事の中止・延期や町の施設閉館について追加説明する。］ 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 



指導主事 

 

その他、何かございますか。ないようですので、以上で８月定例教育委

員会を閉会します。  

 


